



Nr. 07 vom 01.04.2014

Florian Pohl gut in Form

Siebter Platz bei der Deutschen Meisterschaft der A-Jugend

Der Deutsche Meister der B-Jugend des vergangenen Jahres, Florian Pohl vom ASV Hof ließ keine Zweifel aufkommen. In seinem ersten Jahr in der A-Jugend unterstrich der junge ASVler eindrucksvoll, dass auch bei den A-Jugendlichen mit ihm zu rechnen ist. Pohl, der am Sportinternat in Jena Schule und Sport sehr gut unter einen Hut bringt, war stolz: „Ich hatte mir vorgenommen, in meinem ersten Jahr bei der A-Jugend unter die ersten Zehn zu kommen. Das ist mir mit dem siebten Platz gelungen. Ich bin zufrieden“.

Souveräner Auftakt

Im ersten Kampf traf er auf Jakob Eich (Hösbach/Hessen). Pohl lieferte einen technisch sauber geführten Kampf mit sicheren 2er Wertungen ab und ließ keine Aktionen des Gegners zu. Der 8:0-Punktesieg war hochverdient. Justin Hanisch (1. Luckenwalder SC/Brandenburg) zwang der Hofer Nachwuchsringer seinen Kampfstil auf und glänzte mit sauberen Aktionen. Als er seinen Gegner in der gefährlichen Lage hatte, reagierte er nicht überhastet und holte sich sicher den Schulterrieg.



Seite 1 von 2

Gerstenberger aus Württemberg zu stark

Leon Gerstenberger (AB Wurmlingen/Württemberg) lehrte den ASVler, dass es bei der A-Jugend nochmals ruppiger zugeht, als in unteren Altersklassen. Pohl war zwar der aktivere Ringer, allerdings fand er kein Rezept gegen die versteckte übertriebene Härte seines Gegners. Am Ende verlor der Hofer gegen den einen abgezockt kämpfenden Gegner mit 0:8.

Niederlage gut weggesteckt

Gegen seinen nächsten Gegner Justin Theile (SV Halle/Sachsen-Anhalt) merkte man sofort, dass der Hofer seine Niederlage gut weggesteckt hat. Von Anfang an war Pohl auf eine schnelle Entscheidung aus. Technisch saubere Griffe hatten schnelle Wertungen zur Folge und der 15:0-Überlegenheitssieg war nur eine Frage der Zeit.

Einen wahren Krimi erlebten die Zuschauer im fünften Kampf Pohls. Gegen Timo Schweizer (SV Eschbach/Südbaden) lag er schnell mit 2:0 hinten gleich aber sofort aus. Vor der Pause wieder die Führung für Schweizer. Nach der Pause das gleiche Bild, Ausgleich für Pohl, Führung für Schweizer. Bei einer Kampfzeit von 3:57 gelang Flo aus der Armklammer die entscheidende 2er Wertung zum 6:6 und er wurde zum Punktesieger auf Grund der letzten Wertung erklärt.

Gegen den Fünften der Junioren-DM 2014 in der Klasse bis 60 kg, Justin Eich (WKG Untere Nahe/Rheinland), zeigte Pohl keinerlei Respekt und griff selbstbewusst an. Allerdings musste er anerkennen, dass es in diesem Kampf nur darum ging sich teuer zu verkaufen. Eich gelangen zwei 2er und eine 4er Wertung. Somit musste Pohl eine 0:8 Niederlage hinnehmen.

Wolfgang Fleischer, Präsident